

# »Das Engagement ist Wahnsinn«



*Hans Bauer ist Vorsitzender des Bezirksausschusses Thalkirchen-Ober-*

*stenried-Fürstenried-Solln. Im Interview erklärt er unter anderem, warum es bei der Schießanlage keine Gewinner geben kann und weshalb der Münchner Süden kein Einkaufszentrum mehr braucht.*

**Hallo München: Herr Bauer, die Erweiterung der Schießanlage hat die Bürger mobilisiert. Wie geht es weiter?**

**Hans Bauer:** Es ist Wahnsinn, was für ein Engagement die Schützengegner an den Tag legen. Wir unterstützen die Bürgerinitiative. Die Monster-Schießanlage darf nicht gebaut werden! Aber ich will auch ganz klar sagen, dass die Anlage von Hubertus unter Bestandschutz steht – es wird keine absoluten Gewinner geben.



**Gründung der Bürgerinitiative gegen die Schießanlage – der Bürgersaal Fürstenried Ost platzt aus allen Nähten.**

Fotos: kn